

はやぶさ通信

7月号

令和3年7月1日

梅雨の合間に日差しが照り付け、少しずつ気温も上がり、本格的な夏の訪れを感じられるころとなりました。子ども達は季節ならではの遊びを自ら発見し、楽しそうな声を響かせ、思いっきり好きな遊びを楽しんでいます。

厳しい暑さで体調を崩すこともあるこの季節です。引き続き、しっかり熱中症対策を行いながら、元気にこの夏を過ごしていきたいと思います。

遊びの可能性は無限大!!

子ども達にとって遊びとは、色々な経験ができる大切なものです。外に出てただ活動を行うだけではなく、子ども達の興味・関心を汲み取り、魅力のある園庭づくりを考えています。遊び込みながら自分達で考え、工夫できるよう日々の保育を取り入れているところです。今回は子ども達が今、夢中になって遊んでいることを紹介させていただきます。

～押し花でしおり作り～ はやぶさ（5歳児）

完成が楽しみ♡

どうしたら枯れないかな？という疑問から押し花作りに発展！



～しゃぼん玉できるかな？～ ペがさす（4歳児）

ハンガーでもできた！

子ども達が自らしゃぼん玉の液作りに挑戦！



～色水に興味津々！～ おりおん（1歳児）

きれい～！

色が溶ける不思議に釘付け！



願い事が届きますように…☆彡

～七夕に向けて～

天の川を作ったよ！



はやぶさ君を探せ！→



難易度★★★☆☆

はやぶさ通信の中に、はやぶさ君が紛れ込んでしまった。

みんなは見つけられるかな？ 4か所にいるよ。探してみてね！

外で食べる給食って最高！！

子ども達が楽しみにしている「あおぞらランチ！」コロナ禍で昨年はお休みしていましたが、やっと再開することができました。気持ちの良い風を感じながらいつもと違う雰囲気で食べる給食はまた一味違うようで、食事の進みも良く、「これ食べてみる！」と苦手な食材にも挑戦する子の姿が見られました。雰囲気を変えるだけでも子ども達にとってはとても嬉しいようで、自然と笑顔が溢っていました。ぜひお家でもお時間があるときに、日常にちょっとした変化を加え、お子さんと一緒に食事を楽しんでいただけたらと思います。

お忙しい中、持ち物のご準備ありがとうございました。



キャベツって大きい！！

1・2歳児の子ども達が食育の一環として、玉ねぎの皮むきやしめじほぐし、キャベツちぎりに挑戦しました。食材に興味津々な様子で、「きのこする！」「皮むきできる！」とやる気満々の子ども達。「キャベツ大きい！」という言葉も聞かれ、給食で調理されて出てくるキャベツとの大きさの違いに驚く様子もありました。このように食材の実際の形や大きさへの気付きにも繋がる経験になったのではないかと感じました。

これからも子ども達の興味を大切にしながら、季節の食材に触れる機会を作りたいと思います。



保育園の玄関が可愛く彩されました！

これから玄関の装飾を各クラスで行っています。6月は、はやぶさ（5歳児）の「梅雨」をテーマにした作品です。7月はペがさす（4歳児）の子ども達で玄関を飾ります。毎月各クラスの個性が輝く作品となりそうです。



☆お願いとお知らせ☆

- 新しいこども医療証が届きましたら、医療証・保険証・母子手帳の3点を園にご提示お願いします。その場で控えさせていただきますのでよろしくお願ひします。
- 先月のおたよりでもお伝えさせていただきましたが、7月24日（土）、8月13日（金）、14日（土）の保育を希望される方は手作り弁当のご協力をお願いします。
- 8月12日（木）、13日（金）、14日（土）、16日（月）はご家庭での保育のご協力ををお願いします。どうしても都合がつかない場合は、8月の土曜保育希望用紙でお知らせください。
- 8月13日（金）9:00～10:00全電気の点検の為、電話が不通となります。
- 7月のカレンダーにご注意ください。7月19日（月）は通常保育、22日（木）、23日（金）はお休みとなりますのでよろしくお願ひします。